



Pièces	4 Pièces
Superficie	95 m²
Référence	84612298
Prix	639 000 €

La Roquette-sur-Siagne

Appartement à vendre (06550)

Situé dans le charmant village de la roquette-sur-siagne, venez Découvrir ce splendide quatre pièces en dernier étage au sein d'un nouveau programme neuf avec une date de livraison prévu pour le 4ème trimestre 2026. Le bien se compose d'une entrée ouvrant sur un très beau séjour lumineux avec cuisine ouverte exposé plein sud le tout ouvrant sur une belle terrasse d'environ 23m2. Ensuite, un couloir dessert trois chambres dont une ouvre également sur un balcon et enfin une salle de douche, un toilette indépendant et une salle de bain complètent ce bien. Possibilité d'acquérir un box fermé ou ...

Located in the charming village of la roquette-sur-siagne, this splendid top-floor, four-bedroom apartment is part of a new development due for completion in q4 2026. The property comprises an entrance hall opening onto a beautiful, bright living room with a south-facing open-plan kitchen, all of which opens onto a lovely terrace of around 23m2. A corridor leads to three bedrooms, one of which also opens onto a balcony, and a shower room, separate toilet and bathroom complete the property. A lock-up garage or parking space can be purchased for an additional €17,000. Plans and other documents ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

